



## La Usal inaugura en Palma la primera de sus Escuelas de Lengua Española

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Usal ha inaugurado en Palma la primera de sus Escuelas de Lengua Española. Con la apertura de esta escuela, Palma se convierte en la primera ciudad española que cuenta con una franquicia de las mismas. En concreto, Eleusal Mallorca está especializada en la enseñanza de español como lengua extranjera y es centro examinador del Business Language Testing Service (Bulats) de inglés, alemán, francés y español 2.

En un futuro próximo está previsto exportar este proyecto a Menorca. En el ámbito internacional, las tres ciudades que se han acogido al programa de franquicias desarrollado por la universidad son Estrasburgo, Cuiabá y Lisboa. Las Escuelas de Lengua Española conforman uno de los proyectos más destacados del Campus de Excelencia Internacional 'Studii Salamantini', basado en la experiencia del Estudio salmantino en la enseñanza del español. «El objetivo de Eleusal Mallorca es convertirse en el punto de referencia como centro examinador Bulats para la obtención de títulos de idiomas reconocidos internacionalmente, puesto que incluye los exámenes oficiales de español, inglés, alemán y francés», aseguran.